
Dimanche 20 Juillet 2025 
AVRANCHES… CHEZ NOUS, DANS NOS LIEUX DE VIE, D’ENGAGEMENTS, DE MISSION … 

Vivons en Pèlerins d’Espérance! 
 
A l’écoute de la Parole de Dieu 
Gn 18, 1-10a: «Mon seigneur, ne passe pas sans t’arrêter près de ton serviteur» apparition 
à Abraham au chêne de Mambré. 
Ps 14 (15): Seigneur, qui séjournera sous ta tente?  
Col 1,-28: «Le mystère qui était caché depuis toujours mais qui maintenant a été 
manifesté»  
Lc 10,-42: «Marthe le reçut. Marie a choisi la meilleure part»  

 
En route et à l’écoute 

de Saint Louis-Marie de Montfort 
et de la Bienheureuse  
Marie-Louise-de-Jésus 

 
Montfort pèlerin nous invite à nous mettre en chemin : (Père Santino) 
Nous sommes en chemin. Nous sommes invités à avoir du courage et à ne pas rester dans              la 
médiocrité, pour faire jaillir l’espérance et la vie, comme a su le faire notre Saint. 
Si dans le monde, il y a toujours des femmes et des hommes attentifs à l'Esprit de Dieu, à l'exemple 
du père de Montfort, il sera possible de continuer à espérer et croire dans une Église comme 
communauté de l'espérance. Se mettre en marche ne signifie pas que tout est prévu, que tout est 
calculé, nous sommes invités à être réalistes et cela suppose humilité, disponibilité, ouverture et 
engagement. L'espérance nous soutient dans le chemin, mais permet que l'horizon soit ouvert et libre 
au plan de Dieu. 
Il est beau de voir que de tous les pays du monde arrivent des pèlerins sur les hauts lieux       
montfortains. La visite de ces lieux aide à concrétiser et actualiser le message et l'héritage de notre 
Saint. Voir de ses yeux le chemin missionnaire parcouru de la part du père de Montfort en peu 
d'années de vie missionnaire et connaître les fruits de son action missionnaire éclaire le chemin de 
notre vie. 
 

Vivons en pèlerins d’espérance 
Marie-Louise, femme d’audace apostolique 

Marie-Louise, tu nous apprends qu’accueillir l’autre, c’est accueillir le Seigneur lui-même. Tu nous 
invites à ne pas oublier que l’un des lieux de notre joie, c’est le lieu de la solidarité, du partage, du 
partenariat. N’est-ce pas ensemble que nous allons essayer de trouver des solutions à des problèmes 
compliqués ? Ensemble que nous allons mutualiser nos compétences, nos forces et nos élans ! 
Ensemble ! : avec créativité et audace et en communion, appuyés sur le primat de la dignité de la 
personne. 
Tu nous invites à vivre une proximité avec les personnes fragiles, les pauvres, sûrs que nous ne 
sommes pas seuls, à «préparer nos cœurs à la rencontre avec nos frères au-delà des différences 
d’idées, de langues, de cultures, de religions. » (Fratelli Tutti 254). Nous serons des petits sauveteurs, 
d'humbles serviteurs mais nous serons là. 
 

Rencontrons-la: «Merveilleuse, bienheureuse Marie-Louise de Jésus, tu rayonnes 
chaleureuse dans la foule des Élus. Dans nos ciels, sois lumineuse de l’éclat de tes vertus. 
 

Quand l’amour ouvrait l’espace, tu risquais des chemins fous. Avec foi, courage, audace, tu disais 
«oui» jusqu’au bout. » Sr Marie-Thérèse Clais 
Du Cantique 114 du P. de Montfort 
114,15 Après Jésus, Sainte Vierge Marie, je trouve en vous un fort et ferme appui. 
O vérité, que partout je publie: sans Marie, j’aurais déjà péri. 
114,16 J'ai mis en vous toute mon espérance, mon secours et ma consolation. 
Sous vos ailes, je suis en assurance, contre la chair, le monde et le démon. 
 

«Que notre témoignage de foi soit dans le monde un ferment d’espérance authentique, 
une annonce des cieux nouveaux et de la terre nouvelle (cf 2P 3,13) où nous habi-
terons dans la justice et la concorde entre les peuples, tendus vers l'accomplissement 
de la promesse du Seigneur». (cf L'Espérance ne déçoit pas n°15) 
 

Bulle d’indiction pour l’année jubilaire: «L’Espérance ne déçoit pas» Prix de: 4 €  
 


